

Agglo Orléans → Est et Sud

À NOTER

SAINT-JEAN-DE-BRAYE. Guinguette. Samedi, le fameux groupe de rock abryaisien *The Blue Star* se produira à la guinguette du parc des Longues Allées. Didier à l'harmonica et aux percussions, Gilles et Jean-Pierre à la guitare proposeront des reprises des Shadows, groupe anglais des années 60. Place au rock, au Madison et aux slows sur la piste de danse. Leur champ s'étend sur une cinquantaine de titres, que les amateurs pourront retrouver avec plaisir sur leur CD, mis en vente sur place. Rendez-vous de 19 h 30 à 22 heures. Buvette et restauration sur place. ■

CHÉCY. Déchetterie et végé'tri. Les horaires pour la déchetterie en période haute (de mars à octobre) sont : lundi, de 14 heures à 18 h 30 ; du mardi au samedi, de 9 à 12 heures et de 14 heures à 17 h 30 ; dimanche, de 9 à 13 heures. Pour *La Végé'tri* (de mars au 30 novembre) : lundi, de 14 heures à 18 h 30 ; du mardi au samedi, de 9 à 12 heures et de 14 à 18 h 30 ; dimanche, de 9 à 13 heures. ■

SEMOY. Mairie. En raison des congés d'été, le secrétariat de mairie sera fermé samedis 20 et 27 juillet ; 2, 10 et 17 août. ■

SAINT-JEAN-LE-BLANC. Étoiles. L'Observatoire astronomique municipal organise sa Nuit des étoiles samedi 3 août. Le thème : « de la pierre à l'étoile ». La soirée débutera à 21 heures avec une conférence de Jérémie Celse pour découvrir ce que recèlent les roches extraterrestres. Puis, vers 23 heures, place aux observations du ciel avec de nombreux instruments, jusque tard dans la nuit. Gratuit et ouvert à tous. Rendez-vous au 4, rue Demoy. ■

Gruber Prêt-à-Porter
Valérie Bourgeois

FEMME • HOMME • LINGERIE • MERCERIE

50%*
sur tout le magasin

*Pendant la durée légale des soldes sauf Sloggi - DD - Eminence

83, rue Eugène-Turbat - Orléans - 02 38 66 15 64
de 9 h 45 à 12 h 15 et de 14 h 45 à 19 h
du mardi au samedi
Arrêt Tram Croix-Saint-Marceau à 50 mètres

Portes Ouvertes

maisonsphénix

Vous pensez nous connaître
Venez nous redécouvrir

19/20/21 juillet et le
26/27/28 juillet de
10h à 19h

A Orléans rue de la Colombe

www.maisons-phenix.com
02 38 61 11 22

S.L.H. Sauvageur et Loin Habitat

URBANISME ■ Une passerelle a été installée dans l'écoquartier de Chécy

« Entre la ville et la nature »

Un pont a été posé dans le tout nouvel écoquartier de Chécy, les Hauts de Grainloup, hier matin. Il s'agit d'une liaison directe entre urbanisation et biodiversité.

Thomas Hory

Arrivée en convoi exceptionnel, la toute nouvelle passerelle de l'écoquartier de Chécy a été posée au-dessus du bassin de rétention d'eau, rénové récemment et étanchéisé à l'aide de bentonite, un mélange à base d'argile. Pour Orléans Métropole, la municipalité de Chécy et les entreprises en charge du projet, l'objectif de ce pont est de favoriser les déplacements à pied comme à vélo, tout en préservant la biodiversité locale.

De 27 mètres de long, deux mètres de large, pour un coût de 200.000 euros et un poids de 30 tonnes, la nouvelle passerelle sera le prolongement du chemin menant au groupe scolaire de la ville. Les Caciens pourront se rendre, aisément, dans des espaces naturels et arborés, en traversant le bassin de trois hectares. « Ce passage pourra être utilisé par



BIODIVERSITÉ. La passerelle ou le trait d'union avec la nature. PHOTO THOMAS HORY

les professeurs de Science de la vie et de la terre (SVT) et leurs élèves dans le cadre de travaux pratiques et d'études de la biodiversité locale », confiait Olivier Striblen, garant du projet.

Des couleurs et des odeurs

Au fil de la promenade, les habitants auront les sens en éveil. En effet, les

architectes ont décidé, d'une part, de jouer sur différentes teintes de couleurs. D'autre part, la présence de vergers et de jardins partagés parfumerait chaque balade. Le long du pont, les passants pourront observer des planches de bois, surnommées « mikados » par les architectes. Elles ne servent qu'à l'esthétisme de la passerelle, et ajoutent du

volume.

Des riverains étaient également présents, hier, dans la poussière, pour admirer l'arrivée de la nouvelle passerelle, déposée par une grue.

Par ailleurs, la pose du pont est devenue une affaire de famille. En effet, au sein de l'entreprise Pétrin Sarl, présente sur le chantier, se trouvaient grand-père, fils et petits-fils. ■

COMBLEUX

Une expo-vente de tableaux caritative en septembre



FILM. Élisabeth Lavaux, ici avec le film *Les Pépites*, est associée à Sylvain Alizon et Daniel Bastien.

Une expo-vente de peintures qui a du sens. Élisabeth Lavaux et Sylvain Alizon de Combleux, mais aussi Daniel Bastien de Saint-Denis-de-l'Hôtel, se préparent pour une exposition d'envie à la Maison des associations d'Orléans.

Celle-ci aura lieu en soutien à l'association internationale et humanitaire *Pour un sourire d'enfant* (PSE) qui œuvre, depuis vingt-trois ans, au Cambodge. Peintres amateurs de talent, les trois amis accrocheront une centaine de tableaux – paysages et natures mortes – peints à l'huile et à l'aquarelle, du 23 au 28 septembre.

« Créée à Phnom Penh

par Christian et Marie-France des Pallières, afin de sortir les enfants des décharges de la ville meurtrie, comme le pays tout entier, par des années de guerre et de génocide, l'association PSE a réussi le pari d'associer les Cambodgiens eux-mêmes à la sauvegarde des plus jeunes », explique Élisabeth Lavaux.

« Aujourd'hui, plus de 6.000 enfants sont nourris, soignés, scolarisés, puis formés à un métier », raconte-t-elle. Un film documentaire *Les Pépites* relatant cette aventure est sorti en salle en 2016. La collecte des fonds de l'expo-vente à venir sera reversée à PSE. ■

MARDIÉ

L'amitié franco-écossaise de nouveau célébrée

La municipalité et les membres de l'association « *Mardié village d'Europe* » ont accueilli, la semaine dernière, leurs amis écossais de la ville jumelle d'Errol.

Presque vingt ans que ce grand moment se répète. La charte de jumelage a, en effet, été signée le 14 janvier 2000 entre Simon Scot et Philippe Clément, maire de Mardié.

Les discours de bienvenue de Bruno Torset, président de l'association, et Christian Thomas, maire, ont rappelé les mots forts de la charte : connaissance, compréhension, amitié, respect mutuel et liens

de fraternité. Christian Thomas a renouvelé le souhait d'échanges soutenus entre les enseignants et les enfants des écoles.

Puis, avant le verre de bienvenue, il a remis des exemplaires du livre *Mardié, un village Orléanais* aux représentants d'Errol ainsi qu'une médaille de la ville gravée aux vingt ans du jumelage.

Un après-midi barbecue chez Bruno Torset, la visite de l'association, et les animations de fête nationale ont ravi les Écossais, qui sont repartis chez eux lundi. La prochaine rencontre se fera à Errol. ■



JUMELAGE. Le verre de l'amitié est levé en présence de Christian Thomas, maire, et Bruno Torset, président (*aux extrémités*).